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Быть Губернатором – высокая честь и ответственность перед людьми. 

Ведь сейчас, чтобы поступить на должность Губернатора, нужно иметь очень 

большие знания в сфере юриспруденции и экономики. Губернатор — 

ключевая фигура в обеспечении эффективности управления развитием 

региона. Чтобы работать в этой должности, нужно иметь стремление прежде 

всего к внутреннему самосовершенствованию. 

Если я стану Губернатором, мне придется решить множество проблем 

граждан. Губернатор заботится о благосостоянии каждого человека, 

живущего в Ростовской области. Когда я стану губернатором, я буду 

помогать местным предприятиям, нацеливая их на рост качества продукции, 

итогда онабудет продаваться по всей стране. Наша Ростовская область 

должна иметь свою именную продукцию и должна быть узнаваема не только 

в России, но и в ближайших странах. Для этого мы должны участвовать в 

различных выставках,где будет предоставлена продукция каждого региона. 

Нужно добиться того, чтобы наши донские предприниматели могли 

заключать контракты с другими областями, тем самым увеличивая 

товарооборот нашего региона и привлекая инвесторов. Ведь благодаря им в 

Ростовской области вырастет капитал. А администрации городов получит 

возможность помогать малоимущим семьям и детским домам. Затем настанет 

очередь отремонтировать социально значимые объекты: больницы, 

государственные учреждения, школы, сады.В следующую очередь мне стоит 

позаботиться о строительстве зон отдыха. Потом построить 

университеты,техникумы и колледжи, ведь нашей области очень нужно 

хорошее образование.   

К сожалению, состояние природы оставляет желать лучшего. Проблему 

экологии не стоит сбрасывать со счетов. Идешь по улице, видишь одни 

банки, фантики, палки. Я бы ввел строгие законы об сохранении 

окружающей среды. От нее зависит наше здоровье.  

Молодёжь – это лицо любой области. Поэтому должное внимание 

стоит уделить ее занятости. Для этого я бы провел социологический опросс 

целью выяснить, что интересует нынешнее поколение. Сделал бы всё 

возможное для того, чтобы подростки как можно больше внимания уделяли 

спорту, науке и искусству. Увеличил бы количество спортивных секций 

(бассейны, баскетбольные, волейбольные и футбольные площадки, 

теннисные корты,  танцевальные залы), открыл больше библиотек, 

доступных для всех жителей области, выставок, ориентированных на 

молодежь. Так же стоит дать  возможность молодёжи работать. Ведь 



большое количество подростков заинтересовано в собственном заработке в 

свободное время.  Для этого должны сохраняться все их права на  труд и 

достойную оплату.  

Также я направил бы силы нарешение проблемы алкоголизма и провел 

бы бесплатные мероприятия по этому поводу. 

Подводя итог, можно с уверенностью сказать, что должность 

губернаторы очень сложна и многогранна, поэтому мне трудно представить, 

как нынешние губернаторы со всем справляются. 

 


